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２０２４年 ９月 ２６日（木） 第２２０２回 例会報告 

 
 
点  鐘  藤原 崇史 会長 
ロータリーソング  それでこそロータリー 
４ つ の テ ス ト   
ビ ジ タ ー 紹 介  ２０２４－２０２５年度 ＲＩ第２８４０地区第一分区ガバナー補佐 田嶋 宏樹 様 

 

会長の時間  藤原 崇史 会長 

田嶋ガバナー補佐、本日はガバナー公式訪問前の事前訪問にお越しいただきまして

ありがとうございます。 

田嶋ガバナー補佐とは、川嶋さんが会長、私が幹事を務めていた時、南ロータリー

クラブの会長をしておりまして会長幹事会で大変お世話になった仲でございます。こう

して私が会長になった時、ガバナー補佐として会長幹事会で再会するとは思いません

でした。今では勤怠管理システムの導入に向けて会社ぐるみでお付き合いもさせて

頂いております。つい先日の会長幹事会でもお世話になり、その後、キャバクラの『きんぎょ』で再会し、

その席には横堀先輩がいらっしゃって、とても一般人には見えない貫禄でありました。『きんぎょ』に来店

すると必ずどこかのロータリアンに会うと言っても過言ではないほどロータリアンに愛されたお店でござ

います。先日のクラブラーニングロータリー情報委員会の研修でも少し話題になりました。『高潔性』が

問われるロータリアン。そんな高潔性の塊が集うお店です。きっとロータリーの中核的価値観である

『親睦』がそこで深められ『多様性』に覆われた会話で盛り上がり、千代田町に『奉仕』するという貢献を

していく中で『リーダーシップ』が磨かれていく、改めてロータリアンでいることで結ばれていく絆って素晴ら

しいと思いました。田嶋ガバナー補佐、本日の例会改めてよろしくお願いします。 

 

最後に告知をさせていただきます。今年度、最大の目標であります。大先輩会員、先輩会員、新入会員

の融和とともに５０周年を目前に控えた当クラブ、歴史を知る。ということで、新たな取り組みをしたいと

思います。トーク例会「東クラブのごきげんよう」と命名し、以前フジテレビで放送されていた「ライオンの

ごきげんよう」というトーク番組をオマージュし、１０月から実施いたします。本日テーブルに置かせて

いただきました卓上ＰＯＰをご覧ください。石原先輩のさすがのデザイン力で、ほぼ１日でこんなにも素敵

に仕上げてくださいました。クジ引きで当選された方、３名程度とサイコロの目に該当するテーマをもとに

トークをしていきたいと思っています。プライベートから３テーマ、ロータリーから３テーマをピックアップし、

小堺さん的な進行役を私が行います。いずれは小堺さんの役も各委員長さん、部会長さんにお願いして

いきたいと思っておりますが、夜の親睦に参加していただける方も限られておりますので、この例会で

いかに会員同士の仲を取り持つかが重要と思っております。また例会中のお食事の時間の話題づくりに

ご活用いただいても構いませんし、そのままのノリでトークタイムに臨んでいただければテーブルの垣根

を越えて多くの会員さんにテーブルトークを知っていただけるのかなと期待しております。この後、テーマ

をメールさせていただきますので事前の準備をお願いいたします。あまりにも盛り上がらなければすぐ

やめますのでご安心ください。 
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記念品贈呈  藤原 崇史 会長 

◆米山記念奨学会より 

「第１７回米山功労者メジャードナー」 
        木村 清高パスト会長へ 

 
 
 
 
 
 
 
幹事報告  小山 京子 幹事 

１）「前橋東ＲＣ・前橋西ＲＣ・前橋南ＲＣ 合同夜間例会のご案内」 

 ◆日時：令和６年１０月１６日（水）点鐘 午後６時３０分 

 ◆場所：ロイヤルチェスター前橋 ３階ベルサイユ（前橋市大友町１－２－１１） 

 ◆登録料：１名７，０００円（自己負担 5,000 円、クラブ負担 2,000 円） 

   登録締め切りは１０月４日（金） 

２）２０２４-２０２５年度の米山記念奨学事業より豆辞典が届いております。ラックに入れさせていただき

ますのでご覧ください。 

３）公益財団法人群馬県健康づくり財団より、「結核をなくすための複十字シール運動に係る募金」の協力

依頼が来ております。募金協力を頂ける場合は事務局にお申し出ください。 

４）カルガリー国際大会の案内が来ております。ご参加希望の方は事務局にお問い合わせください。

日程、申し込み等の詳細をお渡しいたします。 

 

出席報告 

※特別会員Ａ（補欠法人会員）出席者 0 名 ・ 特別会員Ｂ 出席者 0 名 

◆８月度平均出席率・・・５１．９４％ 
 
委員会報告 
親睦委員会  田嶋 景姫 副委員長 

親睦委員会よりご案内があります。 
１０／３（木）の夜間例会は「THE リベンジ！BBQ 夜間例会」です。先週も石原委員

よりご案内させていただきましたが、ぜひ参加をお願いします。食材、飲み物、持ち込み

ＯＫ、大歓迎です。楽しい時間を一緒に過ごしましょう！ 
１０／１６（水）の３ＲＣ合同夜間例会については、先ほど小山幹事からご案内があった

とおりです。３ＲＣの合同夜間例会ですので、たくさんの方の出席をお願いします。 
最後に、親睦委員のみなさんへ。 

本日、親睦委員会のみなさんにはメールを配信しましたが、両日とも準備がありますので、親睦委員の

みなさんは１時間前に集合してください。よろしくお願いします。 
 
 
奉仕総合委員会  坂口 博樹 委員長 

 

 ※諸事情により、報告内容は次回会報でお伝えさせて頂きます。 

 

 

 

 

 会員数 休会者 出席者 欠席者 補填者 率 

本  日 52(52) 0 26( 2) 26  53.06% 

前々回 52(52) 0 27( 5) 25 8 67.31% 
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ニコニコＢＯＸ報告  若生 公晴 委員                                （順不同） 
田嶋ガバナー補佐：ガバナー訪問直前訪問で伺いました。本日はよろしくお願い致します。 
藤原会長・小山幹事：本日もよろしくお願いします。 
足立 進パストガバナー：田嶋ガバナー補佐を歓迎して。 
戸塚和昭直前会長：ショウヘイ オオタニのセイコーアストロンが予約で購入できました。 
           シリアル１７００分の７９８でした。田嶋ガバナー補佐よろしくお願い 
           致します。 

川嶋 潤会長エレクト：田嶋ＡＧ本日はありがとうございます。パート２に向けて頑張ってます。 
木 村 清 高 さん：田嶋ガバナー補佐を歓迎して。先週誕生日プレゼントをいただきまして。 
内 山  均 さ ん：田嶋Ｇ補佐を歓迎して。 
石 原 保 幸 さん：第一分区ガバナー補佐 田嶋宏樹様のご来訪を歓迎いたします。本日はよろしくお願い 
            致します。 
近藤日出夫さん：釘島会員様、毎日早朝の通路掃除をご苦労様です。チリも積もればの自信が増える 
            実感がしました。 
田 嶋 景 姫 さん：すっかり涼しくなりました。みなさん、健康第一で。 
山 岡 俊 介 さん：ニコニコＢＯＸ委員会頑張ります。田嶋ガバナー補佐を歓迎いたします。 
柴 崎 真 緒 さん：田嶋ガバナー補佐、ようこそお越しいただきましてありがとうございます！ 
           よろしくお願いします。 
 

森ガバナー公式訪問 事前クラブ協議会 
 
会長挨拶及びクラブの現況報告  藤原 崇史会長 

田嶋ガバナー補佐、改めまして本日はどうぞよろしくお願いいたします。 
 

前年度の戸塚 和昭会長のリーダーシップのもと多くの新入会員に入会していただき

ましたので、私の年度では大先輩会員・先輩会員・新入会員の“融和”と心得ております。

その為に会員全員が我がクラブの歴史を知ることから始めてみようと思っています。 

前橋東ロータリークラブ４８年の歴史を先輩達がどうやって紡いできたかを探る旅と

なるよう、私の年度のテーマは『時を戻そう』に決めました。 

前橋東ロータリークラブとしての歴史を知り、伝統を重んじ、会員の融和を図り、大胆な改革も実行し、

本年度には会員全ての皆様と良き友になりたいと思っております。 
 
1）クラブテーマ：『時を戻そう』 

2）クラブ計画・活動方針 

 Ⅰ．クラブの歴史を知ろう 

  ・過去を振り返り、先輩達の足跡をたどり歴史や伝統を知る 

  ・会員の結束を固め、クラブへの帰属意識を高める 

 Ⅱ．良き友を作ろう！友を増やそう！ 

  ・積極的な奉仕活動の実施 

  ・活発な委員会活動 

  ・親睦活動の充実 

  ・DEI を考慮した男女ともに入会しやすい雰囲気づくり 

  ・新たな友候補にクラブを知ってもらう為の充実した公共イメージづくり 

 Ⅲ．地域社会に貢献しよう 

  ・財団／米山への積極的な寄付 

  ・地区補助金／グローバル補助金の積極的な活用 

3）数値目標 

 Ⅰ．会員増強 純増  1 名 

 Ⅱ．マイロータリー登録率  85％ 

 Ⅲ．ロータリー財団年次寄付 1 人 150 ドル以上 

 Ⅳ．ポリオプラス寄付   1 人   30 ドル以上 

 Ⅴ．米山記念奨学会支援    1 人 16,000 円以上 
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委員会発表 

◆ クラブ戦略・会員増強退会防止委員会  石原 保幸副委員長 

クラブ戦略計画 

ビジョン 

  ○仲間を歓迎し、参加し、活動的なクラブにしよう。 

  ○創立５０周年に向けて、クラブの組織、活動を充実させ、仲間を増やそう。 

 

行動計画 

Ⅰ. 短 期 

 「会員増強策」 

 ○全現会員に会員増強の意識付けを強化する。 

 ○候補者を例会や親睦行事に誘う。 
 
 「退会防止策」 

 ○楽しく有意義な例会になるよう工夫する。 

 ○会員の健康状態に目を配る。 

 ○現会員に出来るだけ特別会員制度への登録を勧める。 
 
Ⅱ．中 期 

 １．２年後の５０周年に向けて実行委員会を立ち上げる。 

 ２．５０周年に向けて会員増強を強化する。 

   新入会員１０名 純増５名必達 

 ３．全会員にアンケートを実施し、（上期） 

   長期的に継続できる「奉仕活動」を見つけてスタートさせる。（下期） 

 ４．部会活動を活性化させる。（ゴルフ、野球、茶の湯、山学クラブ等） 

 ５．ローターアクトクラブ設立を進める。 
 
Ⅲ．長 期 

 ２人目のガバナー輩出に向けて 

 ○活動的なクラブにして 

 ○仲間を増やし 

 ○組織を充実させる 
 
会員増強・退会防止 方針 

Ⅰ．キャッチフレーズ 「良き友を作ろう！友を増やそう！」 
 
Ⅱ． 目標 

新入会員１０名必達 純増５名以上 
 
Ⅲ．施策 

 １．全現会員に会員増強の意識付けを強化する。  

 ２．中堅・ベテラン会員と若手会員（新入会員）の相乗効果で実績をあげる。  

 ３．候補者を体験例会や親睦行事に誘う。 
 
Ⅳ．行動方針 

 １．まず入会勧誘者リストにターゲット者を記入する。 

  →①仕事 ②趣味 ③学友 ④緑水・ＪＣ ⑤その他 ⑥ＯＢ会員又は後継者 

 ２．三種の神器を常時して行動する。 

   ①ロータリー紹介冊子 

   ②前橋東ＲＣパンフレット 

   ③会員申込書・会員推薦書 

 ３．そこでロータリーの魅力を伝える。 

   ①未知な業界の多種多様な新しい人脈が作れる 

   ②例会や各種活動に参加することにより人生が充実したものになる 

   ③新しい仕事のキッカケが出来る 
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   ④高潔性な人格が形成される 

   ⑤その他多くのことが得られる 
 
Ⅴ．第２８４０地区内で前橋東ＲＣだけの特徴 

  「特別会員（法人会員）制度」※入会勧誘の際に活用する 

  法人会員補欠会員として自分以外に同法人から２名登録することができる。 

  正会員が例会などの行事に出席できない場合に補欠会員に代理出席してもらう 

  などの方法も取れる。 

  補欠会員に我ＲＣの人脈になれてもらい正会員が老齢化などで退会時、補欠会員に 

  正会員になってもらう。 
 
Ⅵ．退会防止策 

  楽しく有意義な例会になるよう工夫する。 

  会員の健康状態に目を配る。 

  現会員に特別会員制度に登録して頂く。 

 

◆ 親睦委員会  鈴木 みづえ委員長 
テーマ 「明るく楽しく、全員参加を目指して」 

 

ロータリークラブの目的、理念やビジョンを理解し、会員同士が助け合い、奉仕や

友情を通して親睦を深めていきます。 

親睦を深めるために、寄り添い共感し、信頼関係を構築していきます。 

一緒に楽しい時間を過ごすことで、関係をより親しいものにすることができると考え、たくさんの会員の

みなさまが参加できるような活動を企画します。 

会員だけではなく、会員の家族のみなさまにも楽しい思い出となるような家族例会を企画します。 

参加していただく次世代を担う子どもたちへ、思いやりの心と良いコミュニケーションを通じて親睦を築き、

ロータリーを知るきっかけを作りたいと思います。 
 
お互いの関係を豊かにし、支え合う絆を築くための重要な要素である親睦を、委員会一同、協力し合い

取り組みます。 

会員のみなさまのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 
 
【活動計画】 

  7 月 柏崎交流家族例会（柏崎花火観覧）への参加を中止としたため、代替案を検討中です 

 10 月 3RC 合同夜間例会 

 12 月 クリスマス家族例会 

  4 月 6RC 合同観桜夜間例会・6RC 合同観桜ゴルフコンペ 

  5 月 新緑狩り家族例会 
 
◆ 奉仕総合委員会  坂口 博樹委員長 

昨年度から、職業・社会・国際・青少年を束ねて「奉仕総合委員会」となりました。 

一般的にはロータリーと言えば「奉仕」と解されます。 

一方で、「ロータリー入門書」によりますと、「職業奉仕」も「社会奉仕」も主体はクラブ

ではなくロータリアン個人であるとも言われています。 

ですから、多くの行事・イベントは「個人の訓練機関」であり、「養成機関」であると

言うことができます。 

奉仕活動が寄付物件や金額の多寡等ではなく、「訓練・養成」の場であるとするならば、行事への

出席・参加こそが使命であると思います。 
 

今年度は「早朝清掃」、「共愛学園バザー」、「まえばし学校フェスタ」など 10 の登録行事すべての行事

において、まずは委員自身の出席率を高めるとともに、広く丁寧に案内をさせていただいたうえで多くの

出席をされた会員を表彰するなど、前年度の延べ 92 名を約 1 割上回る 100 名の参加を目指したいと

思っています。 

 どうか、ご協力をよろしくお願い致します。 
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講 評  ２０２４－２０２５年度 ＲＩ第２８４０地区第一分区 田嶋 宏樹 ガバナー補佐 
 

ＲＬＩ にて会員純増２名目標というお話他、 

主に、ガバナー訪問について、お話頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
点 鐘  藤原 崇史 会長 

～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 

『２０２４～２０２５年度 ニコニコＢＯＸ累計額』  １８３，０００ 円 

～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 

★ 編集後記 ★  会報・公共イメージ委員会  宮崎 真一委員長 

 

暑さ寒さも彼岸まで、という言葉通り、一気に秋らしさが増しております今日この頃ー。 

ちょうどこちら書いておりますのが、鎌倉、江ノ島でのウェディングフォトの合間でして、 

素晴らしい七里ヶ浜を見ながら、書いております。 

いつどこでも、ロータリーは、隣り合わせでございます。 

弊社の生業としては、ハイシーズンとなりまして、ロータリーとしても、地区大会もございますし、

多数イベントもある秋でございます。 

季節の変わり目、皆さま、お身体ご自愛下さいませ。 

 

 

 


